

# だし丸くんレポート ～音楽文化振興事業～

音楽のあるまちづくりを

第10回

## 音楽文化振興事業 「様々な事業の成果と今後について」



平成28年度は、半田市がセントラル愛知交響楽団と音楽文化振興による協定を結び、様々な事業を始めた一年でした。4月、雁宿ホールの講堂で開催した「ビギクラトはんだ」から始まり、音楽講座、小学校でのアウトリーチ（出前授業）、中学校でのワークショップ（体験活動）、保育園・幼稚園・こども園におけるコンサートに、保健センターや子育て支援センターでのコンサート、成人式や二

分の一人式など、実に様々なところにセントラル愛知交響楽団の方が駆けつけ、音楽を奏でてくれました。そして雁宿ホール大ホールでのコンサートは5月の「吹奏楽の響き in HANDA」そして1月の「セントラル愛知交響楽団ガラコンサート」の2本でした。コンサートも含め、一年間で48回もの事業を行い、延べ8,500人の方に講座や演奏を楽しんでいただきました。

市民の方から「素敵な演奏を聴くことで心が癒された」、「素晴らしい企画を今後も続けてほしい」など多くの意見をいただきました。また、中学校の吹奏楽部での楽器指導の成果も現れ、夏のコンクールでは、5校中4校がワンランクアップの成績となりました。冬のコンクールでも、2校2団体が県大会に出場するなど、着実に技術力を高めてきています。これらの結果から、より音楽を楽しむきっかけになり、生涯にわたって音楽を楽しむことにつながると思います。



半田の  
まちに音楽が  
あふれてきた  
ダン!



### 防犯 Memo

## 特殊詐欺による被害34億円! (愛知県内)

昨年1年間の特殊詐欺による愛知県内の認知件数は1,058件、被害額は約34億円にもなりました。なかでも市役所や税務署の職員を装った還付金詐欺は352件発生。これは一昨年の3.2倍にもなります。知多半島1市5町を所管する半田警察署管内においても、還付金詐欺が12件発生し、約2,200万円の被害となっています。あやしい電話を受けたら、警察や役所、身近な人に相談しましょう!

あやしい電話のキーワード

「還付金の手続きをATMで」「携帯の電話番号が変わった」「小切手の入ったカバンをなくした」

●問合わせ 防災交通課 ☎84-0626

